
De: Maryse Boivin 
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À: auto41 O-Sherbrooke @ bape.gouv.qc.ca 

Propi oc coixounwveil~ suo CIC i'ayyion.craiioir 
oc Shcmrooke Clairs IC proloilyen~cni oe 
l'auloroule 3 1 O 

Objet: Autoroute 410 Sherbrooke 6211-06-Oj9 

Bonjour ! 
Je suis très préoccupée par I'environnement et dans quel état on remet notre planète à nos enfants. On réalise 
que nos forêts et nos bois sont les poumons de cette planète. Le prolongement de I'autoroute 410 va demander 
de sacrifier une partie du magnifique boisé situé à I'arrière de I'Université et des autres terrains adjacents. Non 
seulement on déboise ce magnifique boisé peuplé d'animaux sauvages (perte de leur habitat encore une fois) 
mais en plus on y met à la place un facteur polluant (autoroute). 

C'est pourquoi il est vital de privilégier un tracé qui réduira au minimum cette destruction de I'écologie. Le tracé 
nord évitera davantage de conséquences écologiques. Je m'explique mal qu'en 2006, on sacrifie encore la nature 
pour faciliter la vie de I'homme et sa voiture. 

J'ai un enfant qui a souffert de problèmes pulmonaires et il a dû utiliser des pompes pour l'aider à respirer. Ces 
problèmes respiratoires se retrouvent chez une multitude d'enfants contrairement à il y a 30 ans où c'était très 
rare qu'un enfant devait utiliser des pompes. La pollution est un des grands facteurs des problèmes respiratoires 
pour les enfants en bas âge. Pour moi, si I'autoroute passe selon la variante sud, les conséquences de cette 
pollution supplémentaire dans mon quartier aggravera certainement ce problème respiratoire. 

Je demande au Ministère des Transports d'utiliser la variante nord qui va moins gâcher nos vies. Oui, cette 
autoroute n'a rien de positif pour nous qui habitons les quartiers résidentiels de la rue Iroquois, Ivoire et Incas. J'ai 
choisi ce secteur pour la tranquillité malheureusement ce sera de courte durée avec la venue de cette autoroute. 


